



Children's
Healthcare
Canada

Santé
des enfants
Canada

Qui sommes-nous ?

Santé des enfants Canada est une association nationale à but non lucratif qui représente les organismes de prestation de soins de santé au service des enfants, des jeunes et des familles.

Nos membres comprennent les 16 hôpitaux pédiatriques du Canada, les hôpitaux communautaires et régionaux, les centres de réadaptation et de traitement pour enfants, les centres de santé mentale, les agences de soins à domicile et de soins palliatifs au service des enfants. Ensemble, nous avons pour mission d'améliorer la santé des enfants et des jeunes vivant au Canada.



Le leadership fédéral

Le Canada traverse une crise dans le domaine de la santé des enfants et des jeunes. Le déclin mesurable de la santé et du bien-être des enfants de ce pays a des répercussions au niveau des individus, de leurs familles, de la société et des systèmes.

De nombreux facteurs sociaux et économiques ont un impact sur la santé physique et mentale d'un enfant, mais, pour atteindre leur plein potentiel, les enfants et les jeunes ont besoin d'un accès rapide à des soins de santé primaires, spécialisés et tertiaires/quaternaires de haute qualité. Pourtant, aujourd'hui au Canada, de nombreux enfants attendent plus longtemps que les adultes pour obtenir des services de santé essentiels dans l'ensemble du continuum de soins.

Pour améliorer de manière mesurable et durable la santé et le bien-être des enfants, le Canada a besoin d'une stratégie nationale qui comprenne des objectifs et des échéances afin de garantir à chaque enfant l'accès aux éléments essentiels de la vie, mais aussi l'accès à des systèmes de santé intégrés, accessibles et équitables qui améliorent les expériences et les résultats en matière de soins de santé. Pour gérer cette stratégie et tenir les gouvernements provinciaux, territoriaux et fédéral responsables des progrès réalisés, il est aussi recommandé que le gouvernement fédéral crée un poste de Responsable en chef de la santé des enfants.

En phase avec les priorités définies par le gouvernement fédéral, les membres du Parlement peuvent défendre les intérêts de la santé des enfants et les jeunes en :

- **Élargissant l'accès aux services de santé mentale pour les enfants et les jeunes**
• Une bonne santé mentale commence dès la petite enfance. Alors que le gouvernement fédéral cherche à accroître les investissements dans le Fonds pour la santé mentale des jeunes, il est essentiel que les ressources soutiennent les programmes et les services dès la petite enfance. Une intervention précoce permet d'obtenir les meilleurs résultats et de promouvoir le bien-être mental de tous les enfants et jeunes tout au long de leur vie.
- **Diriger les investissements en capital là où ils sont le plus nécessaires**
• Pour garantir des soins de santé adaptés aux enfants, allouer des fonds d'infrastructure pour moderniser et adapter les établissements de soins de santé desservant les enfants et les jeunes, y compris les 16 hôpitaux pour enfants du Canada et les programmes et services communautaires de réadaptation, de répit, de soins palliatifs et de santé mentale pour les enfants.
- **Renforcer les effectifs en santé pédiatrique**
• Veiller à ce que les stratégies nationales en matière de ressources humaines dans le domaine de la santé comprennent et privilégient les solutions visant à maintenir la main-d'œuvre hautement qualifiée qui fournit des services de santé aux enfants et aux jeunes.

Vous pouvez nous aider en :

- En faisant progresser ces priorités et l'appel à une stratégie nationale pour la santé des enfants et des jeunes. Parlez à vos collègues, au chef de votre parti et aux ministres concernés pour les inciter à prendre des mesures afin de redimensionner les systèmes de soins de santé pour les enfants.
- Participez au Caucus parlementaire multipartite sur la santé des enfants pour en savoir plus sur les questions de santé des enfants et pour faire avancer les efforts visant à améliorer les résultats en matière de santé des enfants.
- Planifiez une visite à votre organisation locale de soins de santé pour les enfants afin d'en apprendre davantage sur leurs enjeux et de nous faire part de toute lacune perçue ou de toute préoccupation locale. Nous pouvons vous aider à coordonner une visite.

Pour en savoir plus ou nous contacter :

Visitez childrenshealthcarecanada.ca ou contactez-nous à l'adresse advocacy@childhealthcan.ca.